



‘Alito’ Moreno llama a sumarse a alianza a MC; “mi responsabilidad es fortalecer la coalición”

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, hizo un llamado a Movimiento Ciudadano, así como a organizaciones de la sociedad civil a unirse a su alianza rumbo a las elecciones del 2023 y del 2024.

En entrevista para MILENIO Televisión, el dirigente del partido tricolor recordó que tienen. Un compromiso con la población, por lo que se requiere un nuevo pacto ciudadano, el cual han buscado impulsar y robustecer mediante la coalición Va por México, integrada también por el PAN y el PRD.



“Creo que esta coalición cada vez debe de ser más amplia, invitar a participar al Movimiento Ciudadano, expresiones de la sociedad civil, a hacer un gran frente político nacional para competir en las elecciones de 2023 y 2024 y creo que hay que escuchar opiniones”, dijo.

Sostuvo que las personas y comunidades que han invitado a su partido son mujeres y hombres y hombre con talante y talento, pero sobre todo con conocimiento y experiencia para generar un proyecto de nación que pueda encabezar “una gran coalición”.

Insistió en el fortalecimiento de la alianza para competir en los comicios del próximo año, pues “juntas no sólo tenemos propuestas y somos potentes, sino que podemos ganar las elecciones”.

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Alejandro Moreno, descartó la posibilidad de competir como candidato presidencial en las próximas elecciones de 2024. Además, reafirmó su compromiso a fortalecer la coalición: “Fui electo por dos millones de votos priistas, mi compromiso es impulsar un proceso interno democrático para que el PRI participe en la elección del candidato o candidata, para que se participe como partido en coalición. Esa es mi responsabilidad”, indicó.

Ayer, se llevó a cabo una pasarela de aspirantes priistas a la candidatura presidencial en las instalaciones del Comité Ejecutivo del PRI. Al evento acudieron Beatriz Paredes, Ildefonso Guajardo, Alejandro Murat y José Ángel Gurría; ex presidentes nacionales del partido tricolor como Manlio Fabio Beltrones, José Antonio González y Pedro Joaquín Coldwell, también asistieron al evento en donde cada uno de los participantes expusieron sus posturas en temas como economía, seguridad nacional, salud, educación y cambio climático.